

La playa vuelve a ser el destino predilecto de los eldenses

06/08/2022



Durante estos días son muchas las personas que deciden viajar.

Gran parte de los eldenses ya se encuentra en vacaciones. **La costa sigue siendo la elección predilecta de gran parte de la población** aunque también hay quien escoge otros puntos del país y de Europa más frescos. Debido a la inflación, lo cierto es que **hay quienes han optado ahorrar y disfrutar de unas vacaciones en casa** con alguna escapada a parajes y playas de la Comunidad Valenciana.

Para hacer frente al intenso calor, muchos son quienes eligen disfrutar de las playas españolas. Suelen marcharse entre una y dos semanas, si bien también hay

quienes hacen escapadas de fin de semana.

Este año, destacan las **salidas nacionales**, y muchas familias han elegido las **Islas Canarias y las Islas Baleares**, explica **Carolina Aranda** de Viajes Manarán, quien añade que las reservas en interior como el parque Warner son las menos. Además, este año también han destacado las reservas a **Disneyland Paris**, que celebra su 30º aniversario y ha puesto en marcha un Campus de los Vengadores.



Los eldenses apuestan también por organizar sus viajes por Internet.

Aranda afirma que aunque en mayo y junio hubo numerosas ventas, en las últimas semanas ha bajado el número de reservas, **“se nota que hay miedo y respeto por lo que dicen que va a venir este invierno”**.

Internet

También destaca el número de personas que opta por

escoger un viaje a su medida, reservando los vuelos, la estancia y planeando las actividades a realizar por sí mismos, a través de Internet. Algunos de los destinos más escogidos son ciudades de Europa como **Londres, Amsterdam, Roma, Praga o Florencia** y en España apuestan por el norte como **Santiago de Compostela o Gijón** así como también ciudades de la costa de Andalucía como **Cádiz o Málaga**.



La playa continúa siendo la elección principal de los eldenses.